



## Un arrangement successoral responsable pour les personnes dans le besoin

### L'Armée du Salut s'est engagée à aider les personnes dans le besoin, notamment celles qui souffrent de la solitude.

Aujourd'hui, il est évident que la charité ne suffit plus pour aider autrui et que d'importants moyens financiers sont également nécessaires. Dans ce cadre, la planification de la prévoyance et successorale de l'Armée du Salut s'avère un instrument précieux pour gérer de manière responsable sa propre mort, tout en pensant aux personnes dans le besoin. Lentement, elle rampe sur le dos de Carlo\*. Froide et moite, la solitude s'étend et fait frissonner l'homme de 69 ans. Tous les matins, un sentiment oppressant de vide l'empêche de se lever et, le soir, il n'arrive pas toujours à s'endormir.

Carlo vit seul depuis la mort soudaine de sa femme il y a cinq ans. Le couple n'a pas d'enfants et le seul parent de Carlo est son frère, qui vit désormais au Canada. Être seul n'a jamais vraiment été un problème pour Carlo - du moins c'est qu'il dit. Il soutient en effet que, au contraire, il aimait avoir l'appartement pour lui tout seul lorsque sa femme devait travailler jusqu'à tard le soir. Cependant, ces quelques heures d'isolement ne ressemblent en rien aux longues journées de solitude que vit à présent Carlo.

«La vraie solitude est compliquée, paralysante et sans fin», explique-t-il. Plus d'un tiers des Suisses déclarent se sentir parfois ou souvent seuls et nombreux sont ceux qui se trouvent dans la situation qu'endure Carlo. L'Office fédéral de la statistique écrit à ce sujet: «Un sentiment persistant de solitude peut avoir des graves conséquences sur la santé et le bien-être des personnes touchées». En d'autres termes: la solitude nous rend malades - à la fois physiquement et mentalement.

### Être présent pour les personnes seules

Déjeuners communs, fêtes de Noël, hébergements d'urgence, groupes de jeux ou services de visite. Tous les jours, l'Armée du Salut aide les personnes qui se sentent seules. «La solitude se trouve partout et nous connaissons tous ce sentiment dérangeant», souligne Valérie Cazzin-Bussard de l'Armée du Salut. D'ailleurs, pour certaines personnes, la crise actuelle de Covid-19 a même empiré les choses en permettant au sentiment de solitude de prendre davantage de place. Un fait que les membres de l'Armée du Salut n'acceptent pas et qu'ils combattent activement. Dans cette communauté chrétienne, «Aime ton prochain» n'est pas un simple passage de la Bible.

L'amour du prochain est véritablement mis en pratique et vécu au quotidien. Comme l'affirme le site web de la communauté: «L'Armée du Salut est là pour les gens». Sa mission principale consiste à prêcher l'Evangile de Jésus-Christ et à soulager, en son nom, la souffrance humaine qui s'exprime sous différentes formes.

### De nombreuses offres pour les personnes dans le besoin

L'Armée du Salut crée un pont entre les personnes dans le besoin et celles qui apportent leur aide au travers de diverses offres.

Dans de nombreuses communautés, les membres sont présents pour les personnes dans le besoin - y compris les enfants et les jeunes. Dans les institutions de l'Armée du Salut, ils trouvent un foyer et O Nous sommes là pour les personnes seules. un soutien affectueux. Ils peuvent alors faire l'expérience de la communauté et de la solidarité et retrouver l'espoir. \* Dans toute la Suisse, il existe 55 congrégations de l'Armée du Salut qui s'occupent des personnes dans le besoin.

Dans ses centres de conseil social, l'Armée du Salut offre également des conseils ainsi qu'une gamme Complète de soins pastoraux - qui sont également disponibles en ligne! - et gère divers foyers d'habitation.

### La charité repose sur des dons

La charité est une chose, mais les moyens financiers nécessaires sont une autre affaire. L'Armée du Salut s'efforce de générer elle-même une grande partie des fonds nécessaires à ses actions. «Bien évidemment, dans ce cadre, ses efforts ne sont pas tout à fait suffisants. Nous dépendons en grande partie des dons», explique Valérie Cazzin-Bussard, responsable du marketing successoral à l'Armée du Salut.

De nombreuses personnes pensent qu'il est important de soutenir une institution caritative avec leur héritage. Dans ce sens, une disposition dite testamentaire (testament ou contrat d'héritage) donne non seulement la certitude que ses propres biens seront distribués conformément à sa volonté, - en tenant compte du droit légal à une part obligatoire - mais aussi que seule la personne sélectionnée ou l'organisation choisie recevra la succession ou des parties de celle-ci.

### Un accord successoral facilite bien des choses

La réglementation en matière de succession couvre également d'autres domaines. Par exemple, les questions administratives peuvent être réglées au moyen d'autres ordonnances, la volonté de la personne concernée peut être consignée en ce qui concerne les mesures dans le domaine médical et infirmier et, enfin, les éventuels souhaits funéraires peuvent également être exprimés. Le guide de l'Armée du Salut «Votre testament compte» fournit des informations très utiles qui concernent la retraite et la succession», souligne Valérie Cazzin-Bussard.

Chaque situation étant individuelle et personnelle, il est recommandé de consulter, sans engagement, un spécialiste indépendant des questions de succession. Les consultants de l'Armée du Salut ont ; de nombreuses années d'expérience dans le domaine de la retraite réglementée et de la planification successorale. Ainsi, ils traitent chaque conversation de manière : confidentielle et possèdent l'expérience et l'empathie nécessaires pour aborder cette question complexe de manière claire et professionnelle. À noter que la consultation initiale est gratuite.

### Ensemble au lieu de solitaire

La semaine dernière, Carlo a assisté à un dîner de l'Armée du Salut. Il était stressé et n'était pas sûr de vouloir participer à l'événement. Néanmoins, après la première assiette de soupe, l'incertitude a fait place à une satisfaction très optimiste et à un sentiment de bien-être. Les gens autour de lui, les conversations et les rires lui ont fait un grand bien. «Ce dîner a non seulement réchauffé mon estomac, mais aussi mon cœur», souligne Carlo qui ne se sent désormais plus seul.

**Auteur**

Quelle: Smart Media / 24 Heures (12.12.2020)

**Publié le**

14.12.2020